



Mauritius Telecom révolutionne l'apprentissage avec mytGPT for Education

Port-Louis, 27 octobre 2025 – L'intelligence artificielle fait son entrée dans les écoles à Maurice. Un accord a été signé ce lundi 27 octobre entre Mauritius Telecom et le ministère de l'Éducation et des Ressources humaines pour le lancement d'un projet pilote visant à mettre en œuvre la plateforme éducative mytGPT, développée par Mauritius Telecom, dans le système éducatif mauricien. L'événement s'est tenu en présence du ministre de l'Éducation, Mahend Gungapersad et celui des Technologies de l'information, de la Communication et de l'Innovation, le Dr Avinash Ramtohul.

Mise sur pied par la *Digital Factory* de Mauritius Telecom, la plateforme éducative mytGPT est le fruit d'une collaboration interministérielle inédite réunissant les ministères de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur et des TICI ainsi que MT. Alimenté par l'intelligence artificielle, cet assistant pédagogique contribue à enrichir l'apprentissage en classe et à offrir aux élèves un accompagnement personnalisé, tout en mettant à la disposition des enseignants des outils innovants. Ensemble, ces acteurs conjuguent leurs efforts pour faire progresser l'éducation mauricienne et préparer les générations futures aux défis de demain.

Ce projet pilote introduit la technologie d'intelligence artificielle dans l'environnement scolaire, offrant la possibilité de tester, d'évaluer et d'optimiser son usage afin de soutenir efficacement les élèves, les enseignants et l'ensemble de l'écosystème éducatif. Il sera lancé au début de l'année académique 2026 et déployé dans quelques écoles primaires et secondaires, publiques et privées, à travers le pays. L'implémentation nationale est, quant à elle, prévue en 2027, couvrant toutes les institutions éducatives, de la Grade 3 jusqu'aux établissements secondaires.

« À Mauritius Telecom, nous imaginons un avenir où chaque enfant à Maurice dispose d'un accompagnateur pédagogique virtuel capable de soutenir son apprentissage et d'éveiller sa curiosité. Le projet pilote mytGPT for Education incarne l'une des transformations les plus marquantes en cours dans le secteur de l'éducation », déclare le CEO de Mauritius Telecom, Veemal Gungadin.

Et d'ajouter que la signature de ce protocole d'accord pour le déploiement pilote de la plateforme éducative mytGPT constitue une étape majeure dans la collaboration entre Mauritius Telecom et le ministère de l'Éducation : « Ensemble, nous contribuons à bâtir un avenir où la technologie favorise l'apprentissage et renforce l'inclusion. »

Mauritius Telecom, le facilitateur technologique

Dans le cadre de cette collaboration, Mauritius Telecom s'engage à mettre à la disposition des établissements participants un accès gratuit à la plateforme mytGPT pour toute la durée du projet pilote, accompagné de la connectivité internet nécessaire. MT fournira un accompagnement complet, incluant le soutien aux enseignants, le renforcement des compétences et l'optimisation de l'utilisation des données pour maximiser l'impact du programme.

La plateforme, entièrement sécurisée, sera disponible en anglais et en français. C'est le ministère de l'Éducation qui apportera le contenu pédagogique et les ressources nécessaires à la mise en œuvre du projet.

mytGPT for Education, une initiative également introduite à Rodrigues

Mauritius Telecom a étendu son innovation éducative à Rodrigues, où le projet pilote mytGPT, lancé au collège Maréchal, permet aux élèves de bénéficier d'une solution éducative numérique personnalisée, illustrant l'engagement de la compagnie à promouvoir l'inclusion et l'égalité des chances dans toute la République.